



DISEÑARÁ SEP BCS EL EXAMEN DE LA OLIMPIADA DEL CONOCIMIENTO INFANTIL 2025

- Con los reactivos se estimulará el pensamiento crítico del alumnado

Por segundo año consecutivo, el equipo de proyectos académicos de la Dirección General de Educación Básica diseñará el examen de la Olimpiada del Conocimiento Infantil, informó el jefe del Departamento de Evaluación de la SEP, Guillermo Romero Villavicencio.

El funcionario comentó que, en años anteriores, el diseño y la calificación de los exámenes estaba a cargo de la SEP federal y explicó que esas tareas se realizan ahora en Baja California Sur, con apego a los lineamientos del Plan de Estudios 2022.

Abundó en ese sentido que los reactivos de la evaluación contienen lo establecido en el modelo educativo de la Nueva Escuela Mexicana, para estimular el pensamiento crítico y promover la elaboración de proyectos integradores, orientados a la solución de problemas comunitarios en el entorno social de los centros escolares.

Recordó que el año pasado, en la primera etapa del certamen participaron más de 14 mil alumnas y alumnos que cursan en el presente ciclo escolar el sexto grado de primaria, correspondiente a la Fase 5 de la Educación Básica, en planteles públicos, privados y cursos comunitarios del CONAFE.

El principal objetivo del concurso, destacó el profesor Romero Villavicencio, es contribuir a elevar la calidad del sistema educativo nacional y alentar un rendimiento escolar óptimo de las niñas y los niños a quienes se les reconoce su nivel de excelencia académica.

